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躍動！チーム舟中

町の防災の中枢として
町民の安全・安心のために

進藤金日子参議院議員が被災地を視察

安全･安心なまちづくりに貢献

副町長による講話と意見交換会

　７月２３～２６日に行われた、令和２年度最上

地区中学校総合体育大会の結果をお伝えします。

この大会は新型コロナウイルス感染症の影響で

延期されていたもので、感染症対策を行うなど

の条件の下開催されました。

　なお、相撲、柔道、剣道、陸上競技は感染症

対策を行うことが難しいため、中止となってい

ます。

　【バドミントン】

　　女子個人シングルス 

　　優　勝　荒川色桜那（３年）

　　男子団体　第３位　

　【バレーボール】　準優勝

　【卓　球】　

　　男子個人　

　　第２位　大類 　悠（３年）

　【軟式野球】　２回戦敗退　

　【サッカー】　予選リーグ敗退　

　【ソフトテニス】　

　　決勝トーナメント１回戦敗退

　９月１１日、町防災拠点施設の建設着工に先立ち、地鎮

祭が行われ、工事の安全が祈願されました。

　この施設は、町保健センター南側に国の補助金を活用し

て建設されるもので、町の防災の中枢を担うとともに、町

民の安全・安心につなげるための新たな施設です。

　施設には、災害用対策本部室や非常用電源設備のほか、

備蓄倉庫、非常用車両の車庫などが整備され、迅速かつ適

切な情報の収集、発信機

能の強化も図られます。

　完成は令和３年３月中

を予定しています。

　８月２６日、中央公民館で第１回大人塾が開催

され、１６名の塾生が参加しました。当日は菅原

副町長による「これからのまちづくりについて」

の講話と、塾生との意見交換会が行われました。

　講話では、「住んでいる人が誇れるまちづくり

を住民の皆様とともに実現していきたい」との話

がありました。参加した塾生たちからは、まちづ

くりについての思いや期待が語られるなど、活発

な意見交換が行われました。

　８月２６日、令和２年度最上地区防犯協会連合

会長・新庄警察署長連名表彰を受彰された、沼澤

仁さん（紫山）と斎藤啓子さん（富田第２）が、

町長に受彰の報告を行いました。

　これは長年、自主防犯活動を積極的に行うとと

もに、青少年の健全育成や地域住民の犯罪被害の

未然防止に努めるなど、安全で安心なまちづくり

のため尽力された功績が称えられたものです。今

後もお二人の活躍を期待します。
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地域の防犯のために
東北電力ネットワーク㈱
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▶東北電力ネットワーク㈱よりＬＥＤ街
　路灯５基一式が､町に寄贈されました。
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▶徒競走や親子競技などが行われ､笑顔
　あふれる一日となりました。

適正･効率性等を審査
舟形町監査委員
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▶令和元年度決算審査について､町長に
　適正である旨の意見書を提出しました。

元気に全力競技
ほほえみ保育園運動会
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　８月２８日、総務大臣政務官兼内閣府大臣

政務官である進藤金日子参議院議員が来町し、

７月２８・２９日の豪雨で被災したホーヤ沢揚

水機場を視察しました。

　この日は、森町長はじめ町土地改良区の役

職員が同行。当時の被災状況の映像や写真な

どの資料をもとに、町長が被害の状況を説明

しました。また、今回の災害の早期復旧に向

けて、国の支援もお願いしました。

町防災拠点施設
完成イメージ図


